

Warum engagieren Sie sich in der Hochschulgesellschaft?

Sie wollen Mitglied werden? – Sprechen Sie uns an!

Dr. Udo Scheuer, Mitglied des Vorstands der Hochschulgesellschaft, Vizepräsident Regionale Entwicklung, Transfer und Innovation



Die Hochschulgesellschaft trägt zur nachhaltigen Entwicklung sowohl der Hochschule als auch der Region bei. Sie bietet eine Vernetzungsplattform mit den gesellschaftlichen Akteuren außerhalb der Hochschule und fördert damit den partnerschaftlichen Aufbau von Beziehungen. Als Mitglied der Hochschulgesellschaft möchte ich gerne zu diesem Prozess beitragen.

Prof. Dr. Katharina Seuser, Mitglied des Vorstands der Hochschulgesellschaft



Als Professorin im interdisziplinären Fachbereich Elektrotechnik, Maschinenbau und Technikjournalismus/PR und als Mitglied im Forschungsinstitut TREE, möchte ich die Verbindung von Förderern, Naturwissenschaften, Technik und Kommunikation stärken. Hierfür möchte ich meine Erfahrungen mit der Ringvorlesung Technik- und Umweltethik sowie meine Kontakte zu Publikums- und Fachmedien einbringen.

Kontakt

Geschäftsstelle der
Hochschulgesellschaft
Grantham-Allee 20

53757 Sankt Augustin

Mail: info@hochschulgesellschaft-brs.de
Web: www.hochschulgesellschaft-brs.de

**Hochschulgesellschaft
Bonn-Rhein-Sieg e.V.**



Willkommen bei der Hochschulgesellschaft!



Die Hochschule Bonn-Rhein-Sieg hat seit ihrer Gründung am 1. Januar 1995 als technische Hochschule für die Region eine dynamische Entwicklung genommen. Davon zeugen die derzeit knapp 8.000 Studierenden, das breite, auch stark interdisziplinäre auf 5 Fachbereiche angewachsene Lehrangebot, die erfolgreich angesiedelten Forschungseinrichtungen, das Gründerzentrum und nicht zuletzt die zahlreich gewonnenen Auszeichnungen. Man kann zu Recht davon sprechen, dass dem Gründungsgedanken, sich als „Motor der Entwicklung der Wissenschaftsregion Bonn zu etablieren“ ausgezeichnet Rechnung getragen wurde und wird.

Die Hochschulgesellschaft, 1998 als Gesellschaft der Förderer der Hochschule Bonn-Rhein-Sieg gegründet, möchte den Freunden und Förderern wie auch den Alumni und dem Lehrkörper unserer Hochschule ein breites und interessantes Netzwerk mit Persönlichkeiten aus Gesellschaft, Politik und Wirtschaft bieten.

Wir laden Sie ein, Teil dieses Netzwerkes zu sein und die weitere Entwicklung unserer Hochschule mit zu gestalten.

Dafür möchte auch ich mich einsetzen, einerseits als Unternehmerin, aber auch als Bürgerin der Region.

Ruth Maria Winterwerp-van den Elzen
Vorstandsvorsitzende der Hochschulgesellschaft
Hoteldirektorin, ppa.
Hotel Collegium Leoninum, Nova Vita Residenz Bonn GmbH

Was fördert die Hochschulgesellschaft?

Gemäß dem Leitbild einer anwendungsorientierten Universität ist vorrangiges Ziel der Hochschulgesellschaft die Förderung des Wissenstransfers zwischen Hochschule, Gesellschaft und Wirtschaft. In zahlreichen Projekten kommt die Hochschulgesellschaft diesem Auftrag nach.

Die Hochschulgesellschaft stellt auf Antrag finanzielle Mittel für Förderprojekte bereit; z.B. für den Anschlag von Forschungsprojekten, die Durchführung von Summer Schools, Kongressen und Symposien sowie für die Förderung des internationalen Austausches von Studierenden und Nachwuchswissenschaftlern.

Für ausgezeichnete Abschlussarbeiten und Promotionen verleiht die Hochschulgesellschaft jährlich in einem festlichen Ambiente dank der Unterstützung von Unternehmen aus der Region besondere Preise.

In eigenen Veranstaltungsreihen bietet die Hochschulgesellschaft Formate in denen junge Studierende auf Persönlichkeiten aus Wirtschaft und Gesellschaft treffen, um so in einen gegenseitigen Dialog zu kommen.

Und nicht zuletzt möchte die Hochschulgesellschaft ihren Alumni eine Möglichkeit zum regelmäßigen Austausch auch über die Studienzeit hinaus bieten.



Verleihung der Förderpreise

Warum es sich lohnt Mitglied zu werden?

Die Förderung und Begleitung der Entwicklung von Menschen ist meine persönliche Leidenschaft und tägliche Motivation als Unternehmerin. Der Austausch und die Zusammenarbeit mit den regional ansässigen Hochschulen spielen dabei eine wichtige Rolle, sowohl beim Recruiting und Fragen der Personalentwicklung als auch mit Blick auf Forschung & Entwicklung.



Durch die Mitgliedschaft in der Hochschulgesellschaft hat die Zusammenarbeit mit der Hochschule Bonn-Rhein-Sieg eine ganz besondere Qualität. Man lernt sich gegenseitig viel besser kennen und kann oftmals auch bei spontanen Anlässen von kürzeren Wegen profitieren.

So ergibt sich ein Wissenstransfer mit nachhaltigem Mehrwert für beide Seiten: Während die Studierenden sich durch die stark praxisbezogene Ausbildung schon früh für spätere Berufe qualifizieren können, profitieren Unternehmen von spannenden Einblicken in neueste wissenschaftliche Forschungsergebnisse der Lehrstühle.

Ulrike Lüneburg
Stv. Vorstandsvorsitzende der Hochschulgesellschaft,
Geschäftsführerin
B.A.D. Gesundheitsvorsorge und Sicherheitstechnik GmbH